

Exministro de Salud de Brasil espera mayor receptividad del presidente ante su enfermedad por COVID-19



Río de Janeiro, 7 jul (RHC) El exministro de Salud brasileño Luiz Henrique Mandetta confió en que el presidente Jair Bolsonaro aproveche para "reflexionar" después de haberse contagiado con el nuevo coronavirus.

Mandetta dijo en declaraciones a la cadena Globonews que espera que el presidente se recupere y que tenga apenas síntomas leves, además de que "reflexione sobre las personas que no tienen acceso a una resonancia el primer día, a un médico privado (...) que haga las reflexiones necesarias" para poder prevenir otros casos.

El exministro dejó el cargo en abril después de numerosas tensiones por su forma de encarar la crisis sanitaria, sobre todo por su defensa de las medidas de aislamiento social, que siempre fueron cuestionadas por Bolsonaro.

Para Mandetta, la confirmación del contagio de Bolsonaro es una prueba de que la enfermedad está con una transmisión "extremadamente activa", especialmente en la región de Brasilia, donde en las últimas semanas los casos aumentaron notablemente.

El exministro también cuestionó el uso de la hidroxiclороquina para tratar la enfermedad, después de que Bolsonaro dijera que ya tomó los primeros comprimidos y que se encuentra bien.

"Se hace un uso politizado (del medicamento) como una válvula para que las personas se sientan seguras y puedan ir a trabajar", criticó el ministro.

Bolsonaro, de 65 años, dio positivo por COVID-19 este 7 de julio y pasará los próximos días trabajando en su residencia oficial, el Palacio de la Alvorada.

La noticia de que el presidente brasileño Jair Bolsonaro dio positivo para COVID-19 sorprendió al mundo este 7 de julio luego de que el día anterior el mandatario anunciara que una radiografía pulmonar había mostrado que sus pulmones estaban "limpios".

Como siempre, los usuarios de redes sociales participaron de la discusión, y muchos recurrieron a los clásicos memes para hablar acerca del tema.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227868-exministro-de-salud-de-brasil-espera-mayor-receptividad-del-presidente-ante-su-enfermedad-por-covid-19>



Radio Habana Cuba